

Arquitecto de la confrontación

Escrito por Enrique Javier Cruz Romero
Domingo, 18 de Marzo de 2012 23:19

Arquitecto de la confrontación

ENRIQUE JAVIER CRUZ ROMERO

“El hombre superior no discute ni se pelea con nadie. Sólo discute cuando es preciso aclarar alguna cosa, pero aun entonces cede el primer lugar a su antagonista vencido y sube con él a la sala; terminada la discusión, bebe con su contrincante en señal de paz. Estas son las únicas discusiones del hombre superior”

Confucio

APRECIABLES LECTORES, históricamente ha permeado una confrontación a distintas sociedades alrededor del mundo y que es una prueba de la elaborada separación entre lo comúnmente reconocido como humano, cultural y social, y lo asumido como naturaleza o medio natural; se ha establecido una distancia considerable entre ambas esferas y se ha querido ver una divergencia entre ellas.

Arquitecto de la confrontación

Escrito por Enrique Javier Cruz Romero
Domingo, 18 de Marzo de 2012 23:19



[REDACTED]